

MINUTA DE ACUERDOS DE LA TRIGÉSIMA SEGUNDA SESIÓN ORDINARIA DE TRABAJO DEL COMITÉ DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA DEL SEAGRO.

En la Ciudad de Chilpancingo, Guerrero, siendo las 11:00 Hrs., del día lunes 08 de Agosto de 2022, se reunieron los integrantes del Comité de Participación Ciudadana (CPC) del Sistema Estatal Anticorrupción de Guerrero (SEAGro.), de manera virtual a través de la plataforma Zoom y en cumplimiento de las disposiciones de la Secretaría de Salud de implementar las medidas sanitarias, previamente convocados por el C. Ignacio Rendón Romero, presidente de este Comité, bajo el siguiente:

Orden del día

- 1. Lista de asistencia y declaración en su caso de quorum legal para sesionar.
- 2. Discusión y en su caso aprobación del acta anterior.
- 3. Reto Público, Resultados.
- 4. Política Estatal Anticorrupción.
- 5. Evento del Poder Judicial, cambio de horario.
- 6. Auditoría entre pares Tabasco.
- 7. Asuntos generales.

1. Lista de Asistencia y Declaración en su caso, de quorum para sesionar.

Se hace constar que se encuentran presentes los Integrantes:

- 1. Ignacio Rendón Romero.
- 2. César González Arcos.
- 3. Carlos Morillon López

Se encuentran presentes los 3 integrantes del comité de Participación Ciudadana, se tiene quorum legal para sesionar.

2. Discusión y en su caso aprobación del acta anterior.

Se aprobó por unanimidad la minuta de la sesión anterior, quedando pendiente de firma.





3. Reto Público

En este punto del orden del día el presidente Dr. Ignacio Rendón Romero, informa que el evento protocolario de la firma, de la declaración para la implementación de la herramienta para autodiagnóstico de riesgo de corrupción, fue todo un éxito al haber participado 50 Organismos Públicos Descentralizados (OPD), 20 Secretarias e integrantes de las Asociaciones Civiles, logrando el objetivo trazado. En dicho acto se firmaron las declaraciones por parte de todos los involucrados antes señalados, el recopilar todas esta firmas fue algo complejo y se van a recabar las firmas de los organismos y secretarias faltantes para tener el vínculo jurídico, para llevar a cabo esta actividad y una vez completa la minuta de la Declaración Para la Implementación de la Herramienta para Autodiagnóstico de Riesgo de Corrupción, se entregara a la Secretaria Ejecutiva del Sistema Estatal Anticorrupción y se invitara a la Red de Participación Ciudadana para colaborar en esta actividad de integración de los OPD'S y las Secretarías a estas herramientas de Auto Diagnostico de Riesgos de Corrupción.

4. Política Estatal Anticorrupción

En este punto del orden del día, los integrantes del Comité de Participación Ciudadana de manera unánime confirmaron que ya entregaron sus observaciones del borrador de la Política Estatal Anticorrupción a la Secretaria Ejecutiva del Sistema Estatal Anticorrupción. El Presidente Dr. Ignacio Rendon Romero informa que se reunirá con La Secretaria Ejecutiva del Sistema Estatal Anticorrupción en el trascurso del día de manera virtual, para dar seguimiento a lo que ella pudo recabar de las observaciones de los integrantes del CPC.

5. Evento del Poder Judicial.

En este punto del orden del día el presidente Dr. Ignacio Rendón Romero, hace extensiva la invitación de El Poder Judicial Del Estado De Guerrero a las conferencia en Chilpancingo de los Bravo y Acapulco de Juárez impartida por el Dr. Santiago Nieto Castillo, informando el nuevo cambio del tema a "RETOS DEL ESTADO DE DERECHO EN MEXICO" de la ponencia del día 13 de agosto del presente año en Chilpancingo de los Bravos en el auditorio del Instituto Internacional de Estudios







Políticos Avanzados (IEEPA) y se informa que la conferencia "COMBATE A LA CORRUPCION" que será a las 16:00 hrs. En Chilpancingo de los Bravo, con sede en el auditorio del Poder Judicial del Estado de Guerrero, sigue sin cambios hasta el momento y se invita a los integrantes del Comité de Participación Ciudadana (CPC), puedan asistir a una de las dos conferencias.

6. Auditoría entre pares Tabasco

En este punto del orden del día el Presidente Dr. Ignacio Rendón Romero, informa que la información recibida de la Auditoría entre Pares del Estado de Tabasco, por temas de agenda y la organización del evento Declaración Para la Implementación de la Herramienta para Autodiagnóstico de Riesgo de Corrupción, no pudo enviar la información en tiempo y forma pero lo hará en estos días, solicitando el apoyo de los integrantes del CPC en este ejercicio.

7. Asuntos Generales

Los 3 integrantes acuerdan firmar las minutas del mes de junio en la siguiente sesión con fecha tentativa el lunes 15 de agosto del año 2022 a las 11:00 hrs.

Sin otro asunto que tratar y agotados todos los puntos, quedan clausurados los trabajos de esta sesión ordinaria a las 12:02 horas de este día.

Dr. Ignacio Rendón Romero
Presidente

Mtro. César González Arcos Integrante Dr. Carlos Morillon Lépez Integrante

Esta foja corresponde a la minuta de acuerdos de la sesión ordinaria llevada a cabo a las 12:02 horas del día 08 de agosto de 2022.